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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 　「我等の生業」

●ゲストの紹介

　　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●出席報告

●ロータリーの友紹介　　安田　知生会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　「グローバル補助金の運用」

　　　ロータリー財団委員会　相馬 康人　委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

11/15　「私を語る」

　　　　　　　大松 桂右会員・松下 和彦会員

11/22　「ＲＡＣ活動計画」

　　　　　　八尾ＲＡＣ会長　児林 成輝様

　　　 「新・私を語る」　村本 順三会員

11/29　「イスラム過激派が

　　　　　　　ポリオ撲滅に与えている影響と役割」

　　　　　　　　大阪中之島ＲＣ 会長 戸田　佳孝様

　25日に中島会員がお亡くなりになりました。金光八

尾インターアクトクラブの生みの親でもある方で、本当

に残念でなりません。

　本日は先月の月信から、ガバナーメッセージをご紹

介します。地域社会の経済発展については、絶対的

貧困と相対的貧困があります。絶対的貧困とは人間と

して最低限の生活が困難な状況で、相対的とは中間

値に満たないことを指します。

　世界には絶対的貧困層が７億人以上いるとされ、10
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人に１人が極度の貧困に苦しんでいます。しかもその

約半数が、子どもです。戦争や紛争、災害、パンデ

ミックなどが原因です。ロータリーではグローバル補助

金などで、こうした人々を支援しています。

　一方の相対的貧困は、外部からは見えにくいのが特

徴です。6.5人に１人が相対的貧困状態にあるといわ

れており、日本も先進国では最悪の状況です。高齢

者や独居者、特に母子家庭では困難な状態です。

　貧困により子どもたちはあきらめの感情を抱き、自己

肯定感を持てないでいます。こうして社会が分断され

ていくのです。このため貧困への理解深めることが必

要で、支援団体との連携を深め、世界を変える行動人

として行動していくことが大切です。

▼10月29日に地区インターアクトの年次大会が開催

され、会長ほかで参加しました。

▼赤い羽根募金で15,628円が集まりました。ご協力あ

りがとうございました。

▼3～5日に、秋のRYLAセミナーが開催され、会長ほ

かで参加します。

▼6日に台北東ＲＣの60周年記念式典へ、会長ほか

で出席します。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

　今月も奨学金を、ありがとうございます。近況報告で

すが、卒業に必要な単位は取得できました　。現在は

卒業論文に勤しんでおります。期限までに提出できる

ように、取り組んでいます。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　5日から台北東RCの記念式典へ公式訪問します。

参加される方は、パスポートの確認をお願いします。

また当日は、集合時間に間に合うようにお越しください。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　イルミネーションのクラウドファンディングは、５日が

締め切りです。まだの方はお申し込みをお待ちしてお

ります。

　また18～19日には、ワールド牧場へ里親里子の親

睦旅行を実施します。皆様もご参加をよろしくお願い

いたします。

　そして会長の介護施設でのもちつきを、12月23日に

開催します。出欠確認の回覧をします。

▼ロータリー財団委員会・鍋島　圭太　委員

　今月はロータリー財団月間です。年次寄付について、

来週より申込用紙を配布しますので、皆様のご協力を

よろしくお願いいたします。

「八尾市におけるいじめの現状と対応」

▼八尾市いじめからこどもを守る課

　　　次長兼課長　重村　吉則　様

　時代とともに、いじめの定義も変遷してきております。

1983年頃からいじめ事件の報道が増加し、1986年に

具体的に定義がされました。そして2006年にその内容

が少し変更し、2013年には劇的に変化しております。

　「心理的または物理的な影響を与える行為」とは非

常にわかりにくい表現ですが、親切心から算数を教え

てあげても、相手はそれが悔しくて泣き出せば、それ

はいじめに該当します。嫌な思いをしたら、いじめにな

り、その件数が集計されます。こういう行為でも、いじ

めになりうるという認識が必要です。

　八尾市でも、いじめに関するアンケート調査を行って

います。「嫌なことがあったら書いてね」と子どもたちに

伝えるのですが、たとえば「〇〇ちゃん」と呼ばれるの

が嫌、などといった回答もあります。

　こうした経緯もあり、近年ではいじめの認知件数が増

加しています。いじめについては積極的に認知してい

こうとのことで、アンケートのやり方を変えたりもしてい

ます。その数字が国にも提出されている、ということで

す。皆様にはいじめの「認知の仕方が変わった」、とい

うことを知っていただければと思います。

卓 　 　 話
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　八尾市の取り組みについては、市長直轄で「いじめ

からこどもを守る課」を設置し、専門職が相談に応じて

います。この課には弁護士が２名、心理士もいます。こ

ういう部署は、全国的にはほとんどないと思います。

　いじめについては、ふつうなら学校に相談するのが

一般的ですが、これに加えて八尾市では、４年前にい

ち早く立ち上げた組織です。学校や教育委員会とは

別に設けた、例のない取り組みです。

　国ではこども家庭庁が４月に発足し、全国で４市だ

け、モデル市として八尾市が認められました。実証事

業の一つとして、いじめ報告相談アプリを導入してい

ます。タブレット端末を全員に配布していますが、悩み

ごとがあれば、これらを使って相談してもらう仕組みで

す。来年度には全校で実施する予定です。

　他にも手紙による相談もやっていますが、最近の子

どもたちは手紙を書く習慣もなかなか少ないようで、ア

プリに期待しているところです。導入を始めている学

校では、すでに相談が届いているようです。いじめに

ついては早期発見、早期対応して解決できるようして

いきたいと考えています。

　もちろんいじめが起きないのが一番いいのですが、

未然防止に尽力しています。なかなかいじめをゼロに

するのは、現実的には難しいとは思いますが、できる

だけ少なくしていきたいと考えています。

　ピンクシャツ運動というのがあります。カナダでピンク

のシャツ着た男の子がいじめられた翌日、みんながピ

ンクのシャツで登校したら、いじめがなくなったそうで

す。八尾市でも今年度から取り組んでおり、いじめ反

対の意思表示をしています。

　これなら子どもたちも取り組みやすいようで、ピンクの

リストバンドもつけてくれたりしています。また子どもた

ちが、いじめについて考えてもらうきっかけにもしやす

いと感じています。

　八尾市では５月と10月を「いじめ防止啓発強化月

間」として、取り組みを強化しています。長期の休み明

けにいじめが発生しやすいことから、いじめの認知が

多いこの２か月に取り組みを強化しています。また今

月６日には、生徒会のサミットを予定しており、ウェブ

でいじめについて意見交換してもらう予定です。

　ＲＣの方も参加いただけるとのことで、この中で意見

交換してもらうことにより、今後の施策に生かせると思

います。子どもたちにとっても、考えるきっかけになる

はずです。ＲＣ様からは名札ホルダーを寄付いただき

ました。ありがとうございます。

　ピンクシャツ運動は、これから広めていきたいと思っ

ています。皆様もご協力いただけるようなら、貸し出し

も可能ですので、ご相談ください。いじめ反対を、八尾

市から発信していきたいと思います。

　相手が嫌がれば、それはいじめである。若い子たち

は、そういう感覚で育っています。

▼児林会長　中島孝夫会員、長い間お疲れ様でした。

ごゆっくりお休み下さい。本日、八尾市いじめからこど

もを守る課 次長兼課長 重村 吉則様卓話よろしくお

願いします。米山奨学生、ダン、ティテゥイ ズン様、お

久しぶりです。お顔が見られて本当に嬉しいです。ご

ゆっくりして下さい。写真有難う。誕生内祝い

▼山陰副会長　重村様、卓話よろしくお願いいたしま

す。

▼大槻幹事　中島会員のご冥福をお祈りいたします。

▼居相会員　中島 孝夫会員の死を衷心より哀悼の意

を表します。

▼寺坂会員　82歳になりました。残り人生ボケない様

頑張ります。写真有難う。誕生内祝い

▼山本（昌）会員　残念ですが、中島会員のご冥福を

お祈り申し上げます。

▼山本（勝）会員　ガバナー杯、初めての不戦勝でし

た。人数が揃いませんでした。今週の土曜日も3名足

りません。時間の有る方、AM10：30～PM1:30迄、立っ

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

ているだけで結構ですので助けて下さい。誕生内祝

い

▼菅野・澁谷・吉田・友田・曽家・倉内・浦上・加藤・倉

角（彦）会員　写真有難う

▼宇野会員　お世話になりました。例会欠席お詫び

▼新宮会員　野球部第1戦残念でした。写真有難う

▼長竹会員　本日も宜しくお願い致します。

▼野村会員　重村様、卓話よろしくお願いします。写

真有難う

▼西村会員　小さな良い事がありました。

▼小谷会員　頑張れ！阪神タイガース!!

▼福田会員　ズンちゃん、ようこそおいで下さいまし

た！

▼富田会員　10/28（土）ガバナー杯、初戦、私の大ミ

スで不戦勝に…。誠に申し訳ありませんでした。残りの

5試合ガンバリマス!! 写真有難う

▼平尾会員　菅野さんの御指導で家庭菜園をしてい

ます。そら豆と玉ねぎを植えました。

▼大橋会員　終戦と世界平和。写真有難う

▼佐々木会員　久し振り（3年以上振り）で八尾市立病

院コロナ入院患者0になりました。病院として大変良い

ことがありました。

▼福村会員　本日ギックリ腰でお見苦しいところ申し

訳ありません。

▼谷口会員　誕生内祝い

▼原田会員　インフルエンザが流行ってきていますね。

みな様、体調管理に気をつけましょう。

▼竹中会員　買いすぎました。助けて～。写真有難う

▼出口会員　「私を語る」をさせて頂いた際、中島会

員より「よく分かったよ。ガンバッテね!!」と優しい笑顔

で握手をして頂いた事、本当に嬉しかった思い出があ

ります。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。写真有

難う

▼児林（健）会員　例会欠席お詫び

▼北山会員　中島さん、お世話になりました。有難うご

ざいます。

▼田中（勝）会員　写真ありがとうございます。例会欠

席ばかりで申し訳ございません。

▼松下会員　本日もよろしくお願いいたします。写真

有難う

■ 出席報告

月日

10/18

10/25

11/1

会員数

62

62

61

出席

48

42

47

うち出席規定
適用免除者

11

9

9

メーク
アップ

0

出席率

82.76％

75.00％

83.93％

確定
出席率

82.76％

日時：２０２３年１１月１日（水）

承認事項

1.前回議事録

2. 10月会計報告

3. 秋の親睦旅行の件

4. 台北東ＲＣ 60周年記念式典及びお土

産代の件

5. イルミネーションの件

6. 里親・里子の件

7. 新会員 承認の件

8. 八尾市こどもサミットの件

9. ガバナー補佐　輩出の件

10.地区出向の件

11.八尾市こどもサミット ネームプレート寄

贈の件

12.炉辺会議の件

13.八尾ＲＡＣ 活動費の件

14.忘年家族会　日時・場所・会費の件

15.フィリピン 救急車寄贈の件

16.映画「ひとくず」への協賛金の件

理事会議事録
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